

Le congrès international sur les désastres a pris fin à La Havane



La Havane, 21 juin (RHC)- Les objectifs spécifiques d'un monde plus sûr face à l'impact du changement climatique ont été au centre des débats du 9e Congrès International sur les Désastres et de la 5e Conférence de Pompiers qui ont pris fin au Palais des Congrès de La Havane.

Parmi les thèmes abordés durant 5 jours figuraient la réduction des risques en matière de santé animale face aux défis du changement climatique, les actions de communication en cas d'urgence, les séismes dans l'archipel cubain et la protection de la population face aux dangers d'irrégularités climatiques.

Au cours de la rencontre, des fonctionnaires, des spécialistes, des chercheurs et des professionnels du monde ont échangé des expériences sur l'impact du changement climatique, sur les cas d'urgence dans les centres urbains à cause de phénomènes naturels et le travail des institutions de santé dans ces actions.

La Conférence de Pompiers qui a siégé de façon alternative, a mis l'accent sur les fonctions de ce corps pour faire face aux incendies urbains et forestiers.



Radio Habana Cuba